



Las gimnastas del equipo Rítmica Valle de Turón. | J. R. SILVEIRA

Turón, un valle de gimnastas

El club turonés ha experimentado un gran crecimiento en las últimas temporadas y pone sus miras en el Campeonato de Asturias de este fin de semana

Pepe PÉREZ
SOTRONDIO

Desde el año 2003, el Rítmica Valle de Turón se encarga de formar a las gimnastas de la zona. Una labor que dio un paso más cuando en 2009 comenzaron a competir. El club turonés ha protagonizado un gran crecimiento durante los últimos años y ya mira hacia el próximo Campeonato de Asturias de base, que tendrá lugar este fin de semana en Gijón. Una de las citas marcadas en rojo en el calendario de los distintos equipos del Principado.

Para esta prueba, las turonesas han inscrito a seis de sus gimnastas. Una de ellas, Lara Dapena, intentará revalidar el título de la pasada temporada en la categoría benjamín. Dicha competición será el pasaporte para un Campeonato de España donde el club espera clasificar a sus deportistas. "Esperamos que por lo menos dos de nuestras gimnastas logren el billete para el nacional", destaca Janis Fernández, entrenadora del club. Y es que únicamente las quince mejores deportistas de cada categoría logran clasificarse.

El club tuvo una prueba previa a este campeonato; el torneo Villa de Jovellanos de Gijón, en el cual Lara Dapena se hizo con la tercera posición en benjamín, Ainhoa Mediavilla fue cuarta en alevín, Nerea Fernández fue décima en infantil y Claudia Fernández finalizó en el sexto lugar de la categoría cadete.

El club cuenta con 73 gimnastas en estos momentos; repartidas en grupos de competición, precom-



Las gimnastas del Valle de Turón, durante un entrenamiento. | J. R. SILVEIRA

petición e iniciación. Los entrenamientos se llevan a cabo en distintos lugares, como el polideportivo de actualmente tenemos escuelas en el polideportivo de Figaredo, en el polideportivo de Oñón, en el Colegio Público de Rioturbio y en el Local Rítmica Turón en el Centro Comercial Caudalia. "Estamos muy contentos con la acogida que está teniendo el club y con los entrenamientos que realizamos", apunta Janis Fernández. Las gimnastas del

equipo turonés se entrenan todos los días, aunque la exigencia varía en función de si se preparan para una competición o no. "Exige mucho sacrificio, pero es algo que nos gusta", admite la coordinadora.

Una labor que coordina Janis Fernández y que tampoco sería posible sin la ayuda de los distintos técnicos que colaboran con el club. Aroa Álvarez apoya a Janis Fernández con los equipos escolares, precompetición, iniciación en Riotur-

bio y Caudalia, mientras que Raúl Mayordomo se encarga de la preparación física de las gimnastas. La propia Janis Fernández coordina los entrenamientos de los grupos de base, escolar, e iniciación en el polideportivo de Oñón y Caudalia. Además, el equipo Rítmica Valle de Turón cuenta con clases de ballet que sirven como complemento a la formación que actualmente reciben las gimnastas.

Uno de los aspectos que mayor

repercusión ha tenido en las últimas épocas es el de los distintos campamentos que llevan a cabo. "Empezamos en verano del año pasado y tuvimos que cerrar el cupo de inscripciones por la gran cantidad de niñas que se apuntaron", destaca Janis Fernández. Además, tienen previsto otro para Semana Santa, entre los días 28 de marzo y 1 de abril, en las instalaciones del club en el Centro Comercial Caudalia, donde además de la gimnasia rítmica, se realizarán juegos y distintos talleres.

Otro de los puntos fuertes de la entidad es la organización del Torneo Nacional Rítmica Valle de Turón - Folixa Na Primavera, que esta campaña cumple su cuarta edición. La competición, que tendrá lugar en el mes de abril, cuenta ya con más de 250 gimnastas inscritas, de un total de 34 clubes diferentes, procedentes de distintos puntos de la Península, como Madrid, Castilla y León, Comunidad Valenciana, Castilla - La Mancha y Galicia. "En principio teníamos previsto organizar la competición en un solo día, pero dada la acogida que ha tenido, vamos a desdoblarla en sábado y domingo", apunta la coordinadora de club.

Pero el Rítmica Valle de Turón no se dedica únicamente a competir ni a formar gimnastas. Las iniciativas solidarias también están en sus planes. En el pasado mes de diciembre, en la gala benéfica de la entidad, se recogieron centenares de kilos de comida destinados a la asociación Amicos de Mieres. Un club cuya implicación va más allá de lo deportivo.